

5 GRÜNDE, WARUM SIE AM SUPERCYBERKIDS-PILOTPROJEKT FÜR SCHULEN TEILNEHMEN SOLLTEN

1 Zukünftige Generationen stärken

SuperCyberKids hilft Schüler: innen im Alter von 8 bis 13 Jahren, wichtige Fähigkeiten für einen sicheren Umgang in der digitalen Welt zu entwickeln und sich zu kompetenten und verantwortungsvollen Internetnutzern zu entwickeln. Kinder kann man nicht vor jeder Gefahr schützen, aber man kann sie dazu befähigen, selbst sichere und verantwortungsvolle Entscheidungen zu treffen.

4 Praxisorientiert und lehrerfreundlich

Die Plattform ist so gestaltet, dass sie sich mühelos in den Unterricht integrieren lässt, mit fertigen Unterrichtsplänen und flexiblen, altersgerechten Inhalten.



2 Interaktives Lernen

Kinder lernen Cybersicherheit durch spannende, interaktive und auf ihre Altersgruppe zugeschnittene Spiele, die komplexe Themen zugänglich und unterhaltsam machen.

5 Unterstützt die gesamte Schulgemeinschaft (Lehrende, Schüler: innen, Eltern)

Ressourcen für Lehrende, Eltern und Schüler: innen machen die Cybersicherheits-erziehung zu einer Gemeinschaftsaufgabe und fördern ein sichereres Schulumfeld.

3 Spielbasierte Assessments

Eine Wissensüberprüfung anhand von Alltagssituationen, mit denen die Schüler vertraut sind, steigert das Interesse und die Motivation der Lernenden und ermöglicht es den Lehrenden, das Wissen der Klasse über Fragen der Cybersicherheit auf einfache Weise zu überprüfen.

**Sind Sie interessiert?
Möchten Sie mehr über die Vorteile für alle Beteiligten erfahren?
Scannen Sie, um weitere Informationen zur Teilnahme zu erhalten!**

